

REDACCION Y ADMINISTRACION: BIBLIOTECA DE INFANTERIA

Información general radiada

UNION RADIO

En Oviedo, sector de Aragón hacia Barbastro, sector Sur, Guadiz, Córdoba, frente de Talavera, Navalperal, Tardienta y Toledo acusa algunas modestas actividades bélicas con los comentarios acostumbrados. Entre estas noticias ofrece interés el que acuse actividad de aviación del enemigo sobre Talavera y Santa Olalla, pues parece indicar el reconocimiento que como saben nuestros lectores lo hace siempre esta tendenciosa emisora muy retrasadamente de nuestra presencia en este último punto, afirma además que se bombardeó un depósito de municiones, entendemos que sería un escalón de municiones de la columna de Yagüe y si esto fuera así este escalón en columna numerosa como la indicada estaría muy a retaguardia de las fuerzas combatientes y en especial de las de vanguardia, por lo cual no es aventurado suponer que las fuerzas de nuestros hermanos se encuentran a vanguardia de Santa Olalla. Unión Radio organiza por encargo del Gobierno emisiones que transmite a los puntos en donde tiene fuerzas suyas, incluso en la Sierra, para dar el pábulo de sus mentiras a los defensores de la anti España. Prueba de la desorganización que reina hasta en los menores detalles, la tenemos en una porción de avisos de que hacemos mérito al lector por su escasa importancia considerados aislados, pero que en conjunto revelan el desconcierto, así hoy se piden que se devuelvan los envases de los suministros que se hacen, pues de lo contrario no iba a ser posible seguir el suministro. Quieren hacernos creer que en Murcia y Albacete están en condiciones de aparente normalidad, como si esto fuera posible ante la tiranía y la expoliación constante de estos gobernantes del Frente Popular.

RADIO ITALIA

Tanto esta emisora como Radio Club Portugués se oyeron ayer con gran dificultad como consecuencia de perturbaciones atmosféricas, así que disponemos de poca información.

Esta mañana recibió Su Santidad en Castellgandolfo a 350 refugiados españoles entre los cuales se encuentran numerosas hermanas y sacerdotes acompañados de 4 obispos.

El Papa se refirió a los tristes acontecimientos producidos durante la guerra civil que son causa para él de dolor y preocupación. Subrayó las predicaciones hechas sobre las masas, los horrores cometidos por éstas sobre todo en cosas y personas religiosas hasta el punto de que los daños serán irreparables.

Les exhortó a perseverar en la fé

y rogar a Dios por su Patria como ya pidió al mundo entero que lo hiciera.

Terminó impartiendo a los presentes su apostólica bendición.

TANGER. Los nacionalistas han ocupado San Sebastián. El Cuartel General de Valladolid comunica que en dicha Ciudad desfiló un Regimiento de Artillería ayer antes las aclamaciones del pueblo.

El Gobernador de Pamplona llegado a San Sebastián, ha dado los hombres necesarios para el restablecimiento de servicios hidroeléctricos.

A pesar de la vigilancia de los nacionalistas, alguna parte de la Ciudad fué destruída por los anarquistas lanzando bombas incendiarias.

La bandera roja y gualda ondea sobre los edificios dando un aspecto solemne a la hermosa ciudad española.

Según Radio Sevilla, el General Mo